

Inauguration de l'oléoduc Trans Mountain :

Un désastre écologique de 34 milliards de dollars

Ottawa, le 1^{er} mai 2024 – Alors que l'agrandissement de l'oléoduc Trans Mountain doit entrer en service aujourd'hui, le Bloc Québécois rappelle les sommes publiques considérables englouties dans ce projet pétrolier, qui est contraire à l'atteinte des cibles de réduction des gaz à effet de serre. Le projet racheté en 2018 par le gouvernement de Justin Trudeau dépasse maintenant les 34 milliards de dollars.

« Ottawa a dilapidé l'argent des Québécois et de l'ensemble des contribuables dans un projet mortifère pour l'environnement qui vise à tripler la capacité de transport de pétrole vers la côte ouest canadienne, alors que le gouvernement s'est engagé il y a à peine quelques mois, à plafonner les émissions de GES du secteur pétrolier. On nage en plein délire pétrolier, financé à même le trésor public. Alors que les vannes du pipeline s'ouvrent aujourd'hui, nous ne pouvons qu'une nouvelle fois déplorer ce projet, qui va à l'encontre des attentes et de la responsabilité climatique qui incombe au gouvernement », dénonce la porte-parole du Bloc Québécois en matière d'Environnement, Monique Pauzé.

En juin 2022, le Directeur parlementaire du budget estimait que le pipeline ne serait pas rentable et qu'il pourrait entraîner une perte de 600 millions de dollars en raison de l'augmentation en flèche des coûts de construction, qui n'avaient à l'époque pas encore atteint le sommet de 34 milliards.

« C'est là un désastre financier et écologique signé « parti libéral ». Alors qu'on devrait engager ces sommes vers la transition écologique, le gouvernement Trudeau choisit plutôt l'avenue du pétrole, dans un projet qui ne sera même pas rentable. Le gouvernement Trudeau a erré en rachetant ce projet, il a erré en engloutissant tous ces milliards dans sa construction et il a erré en choisissant le pétrole plutôt que la transition écologique », conclut la porte-parole du Bloc Québécois en matière de Lutte aux changements climatiques, Kristina Michaud.

– 30 –

Source :
Julien Coulombe-Bonafous
Attaché de presse
Bloc Québécois
613 402-0443